

Liebes neues Kind,
ich war 2 Jahre bei FiDD. Als Lehrerin
hatte ich Frau Perepelover. Am Anfang war es
etwas komisch, weil alles neu und ungewohnt ist.
Die 2 Jahre die ich hier war gingen sehr
schnell vorbei! Aber ich finde die Zeit die ich
hier war sehr schön war, weil ich dadurch
viel gelernt und gesehen habe! :)
Ich finde Frau Perepelover sehr nett,
und ich hoffe dass du auch Frau Perepelover
als Lehrerin bekommst!!! Wenn DU
hier zu FiDD kommst, musst du überhaupt
GAR KEINE ANGST haben. Ich hoffe,
dass du hier viel Glück und Spaß
hast!

Liebe Grüße

Daniel